
他飲迎秘書長的提議·就是．肱害長應當 Mr. MACHADO （巴西）盛讚秘書長建立秘書

有襬挪用間轉金因為各會員國將成到 在將 處的工作並表示巴西政府將繼續捺護他的主

來幾個月中耍交付一九四六年和一九四七年的 政。

籙款，是很困艱的。 （午後十二時三十分散會。）

第十九次會議

一九四六年十一月二日晶期六午後三時在紐約成功湖舉行

主席： Mr. F.-EL-KHOURI（敍利亞）

－石三·討論行政控頊箕問題諦詢委員會委

員的選舉閩題

Mr. WRIGm·（秘書處）宜讀珌會長所具關於

緤設行政暨預算問題諮詢委員會的備忘錄，祕

睿長在這個備忘錄中力主亟宜迅速選舉委員，
藉使該諮詢委員會得能助瑰第五委員會的工

作。

主席說，第五委員會的負責人員認為第五

委員會應當向大會建跟知何緋織這個諮詢委員

會。如果本委貝會同讞那麼各負責人員便要

提出一個可能參加諮詢委員會工作的國家名

單。

Mr. CHERNYSl:IOV（蘇維埃耻會主義共和國聯

盟）認爲不需要在本次會議中討論選舉一個永
久譚詢委員會的問題因為預算業綵提出來了。

第五委員會的任務乃是就該預算提出報告，面

且本委員會的各委員目前應當發表他們對於這

個問題所具的意見，而不應椿塌時間在諮詢委

員會的還舉問題上，因爲逛摑選舉問題是可以

留待以後再討論的。

夏先生（中國）同漾蘇輜代表所云不應在這

次會議中討論此問題，並替成不要再連延討論

眾程上的共他各項。

Mr. VANDE泗ERG （美利堅合奈國）瑨不出

設立錨詢委員會以供諮商一節有什麼不利的地

方，不過，他認為目前卻不宜進行選舉該委員

會的委員。他以為最好在下屋期中設立諮詢委
員會。

Mr. YOUNGER （英聯王國）說，選舉諮詢委

員會的委員雖然要极據地域普及的原則，但地

要按照才能而定。所以，英聯王國代表團顧惹

能有機會紅磾它所贊成的國家，並且蹟求延

緩選舉。

決議：選舉行政蟹預算問題諮鉤委員會委

員問題延至下次會讖再予討論。

(A/C.5/51) 

五四．關於預箕間題的一般討論

莢聯王國代表說痰國政府很顾惹禤負它所

揖到的合法戥用，不過，這個預算卻應當由大
家加以萩宓的檢討。英聯王國代表團雖然極望

慎爾地使用從那些備嘗戚爭痛苦的入民身上取

得的蟬，但卻賦予秘害長以販務上的合琿權

力來完成本紈織所受託的工作。 他贊成置設

職員退休徬恤孳，並認為秘害長應當能夠動

用周轉金，替職員解決住屋及傢具問題，他提

議官將各專門機關集中在聯合國會所附近。

英聯王國代表團對於旅定辦法以控制開銷
一節極1JU前葳，不過他對於所提讖用作冏轉金~
和阯界衞生稍織、職員祗利或各纇似計劃等項
某金的二千五百萬美元的數字卻表示同意。 會

莪委員會的粗告魯提供了一個合理的討論很

廩，因為拾此以外，實在很難看出怎稀纔可以
霹－個國家的付款隗力了。

Mr. GousEV （繇維埃祉會主義共和國聯盟）

強調各國政府對於預算問題的董譏。 節省任何

可以避免的教用，對於那些在隈時儋負非常繁

貨的脫捐，或爲若建設目的而必須負此頂稅的

人民，是坌發比前更加禛要了。他力稱，祕害
處應當只限於執行大會所派定的某本工作。 他
從預算和人事統計中提出了一些數字，並認為

所提議增加的職員人數過多，有些部門甚至增

加了十倍。在過去三個半月中職員增加了一，

五七O人，這就是說，徼厝職員的速度為每日

十五人，此稽高速度的擴展自然使人悚疑到是
否會注宓及應選擇資羣隹的人員。

聯合國在倫敦和日內元兩地依然保留着分

緝。 他土張關閉倫敦分鷉，這爍便可省下九十

蒿美元。他認為秘害處各部門問的調鼎事務是

多餘的。各専P1標關應當狠據他們的會員國所；

交的會攢，編製他們自己的預算。祕書處所邗l

行的文件數燥也＊多了。 例如戰災L用域委員會·
的報告害共計四百四十六頁，硐究這個賴告書
或需時一年；而各災區在此期中卻得不到璃

助。

__ 



秘害處打算添設十個新聞分處。Mi. Gou.sev 

認為嘛合國的人民所期待的是實際的表現 ·而

不是宜傅。另有－．個問題，便是聯合國職員的

免稅問題。艱聯業已同念對其國民適用這個原
則；但是英聯王國和美利堅合衆國卻沒有對他

們的國民採用同樟的規定．並且所徵收的稅款

全由獅合國償還。因此增加了聯合國的開支。

如果這些國家不豁免職貝中他們的籍民的所得

税；．那麼本委員會便必須重訂關於償還職員所

付税；款的決議。程；賦的豁免將在預算中另外省

出六十高美元。

最後， Mr. Gousev 提議，獅合國秘書處的

職員應減少百分之三十至四十，它的活動範圍

應嚴隈瘀各穆某本工作 周轉金亦應減至三百

萬美元，因為一九四七年的蕷算可由各會員國
所交的會貲應付而一九四六年的預算則不

然。

Mr. WILSON（鏵西蘭）願意電申共本國首席

代表在倫敦舉行的大會第一屆會第一期會議中

所作的瑋議 卽本年度祕書處的職員縂數不應
超出二千五百人。

騸明的辦法便是遁循這個建讖不過分地
增加職員免得犧牲了所聘人員的素質。 不過·
在沒有鶴到增添職員的詳細原因前對瘀任何
數字加以批評都是不應該的。

至於各專門襪關. Mr. Wilson 希望他們承

澹的債務能夠從其與職合國的碳商上而得到了

減少。他請求把專門璣關的數目減到最低限度，
因爲他們有若一種傾向 萬是造成了有礙行政

簡單化的｀巳得權利。＂

Mr. YouNGER（英鞨壬國）輝意料正艱聯代表

所提出的一蛄，並提醒委員會，莢聯王國業已
洞訂法律末豁免服務嘛令國的英籍職員所應交

的税。
祕書長在沒有得到一個詳細討論的機會

前，先就＊體上答莪蘚聯代表所提起的一點 ，他

強調指出，預算中所包括的各項絕對都是為實

現所袞成祕書處的任務的。他的工作只限於執

行所採取的各項決鐵。如果截至目前止所得到

的結果並不是所要得到的，那麼便應當爾新改

正＊會的各項決議。 提交委員會的預算乃是實
施所通過各決議案的最低需要。

Mr. MARTi洹 CABANAS （墨西哥）區 在一

個像聯合國這樣的國際機關中，主要的考愈應

當是：行否達到了各項某本目妁，而且在一個
國際機關裏我們不能就像處理國家预算一糅地

十分着頂節省。預算只是把大會委託祕書長鷉

理的計劑譯成了數字所以，如果要想削減預
筷，那便要復擷計劃的本身。 Mr. Martfnez Ca

baiias 盛讚秘害長的工作．並對於祕書長之提供

各代表一個璃會來詳!,Ill撿討祕害處所完成的工

作．表示訝潭。

行政人事蟹預算問題專家諒詢閬主席1Mr.

BIDDLE，沫塈主席之請，對於本次會議中所討論的
各點玲邡解釋。 他睛委員會特別對於専家團所

具第＝莪告害中第三部．＂一九四六年度及一九
四七年度初步經我翫算的審査＂，加以注恋c

主席通知各代表云他認為應當設立三個

A、維委員會：一個關於預算問頲｀一個關於行

政問題，另一個關於緻收會表問題。

（午後四時四十五分散會。）

第二十次會議

一九四六年十一月四日星期一午後四時在師的成功湖舉行

主席： Mr. F. EL-KHOURI（敍利亞）

五五 ． 國際法院院長對於該院法官及職員
的接恤金問題的茸明

主席請委員會注渲議程 1上第十一項該項

包括國際法院法官及職員的策恤金問題。

他諝出席本次會敵的國際法院院長 Mr.

Guerrero 發言。

Mr. GUERRERO 解秤說他雎然並沒有任何

具體的提案，但卻願念陳述法院法官對於筌恤

金問題的意見。他注意到該院法官的地位和秘

｀參閱第（lt.)f.:{,.

(A/C.5/53) 

書長的地位有些柑似秘書長放棄了他自己在
國內的事業來聯合國服務．而法院法官也同糅
地放棄了他們的業有成就的事業來法院服務。

他並n．認為應用旅定祕書長的徬恤金的同一原

則或可解決該院法官的餐恤金問題。為若同樣
的瑪由，選任三年或六年的法官在液恤金上所

享受的地位也應該和選任九年的法官的地位柑

同。

各甾有認為以美元筷付徬拉金為校ffi.因

鶯他們退休後不一定仍將居留於海牙，而H.'甜

合國的帳款通常是以美元計算的。




